



É V É N E M E N T Event



Riviera Golf de Barbossi

Après l'effort le réconfort ! *Effort rewarded!*

La deuxième étape du COTE Trophée fait escale le 7 mai à Mandelieu.

Site privilégié, le golf de Barbossi vit une véritable renaissance. Le parcours, conçu par l'architecte Robert Trent Jones Sr., a été inauguré en 1991, avant d'être totalement rénové après l'acquisition du domaine de Barbossi par Iskandar Safa, passionné de golf et amoureux de la Côte d'Azur. Ce domaine exceptionnel dispose d'infrastructures de haut niveau, telles un hôtel de luxe, des restaurants (dont un gastronomique), et tous les services permettant de passer un

agréable séjour. Il est aussi le seul golf de la Riviera à présenter une collection permanente de sculptures contemporaines. Ainsi, une vingtaine de créations originales ont été implantées tout au long du parcours. Oasis de verdure à deux pas de la mer, surplombé par les collines de l'Estérel, le golf cultive l'excellence au plus-que-parfait. L'endroit idéal pour réunir, après la compétition, participants et invités autour d'un dîner de gala gastronomique*.

7 May in Mandelieu is the date for the second stage in the 2018 COTE Trophy

The Riviera Golf de Barbossi is embracing a new lease of life. The course designed by architect Robert Trent Jones Sr. and opened in 1991 has been totally renovated following the club's purchase by golf fanatic and Riviera lover Iskandar Safa. This exceptional club offers

top-quality amenities such as a luxury hotel, restaurants (one gourmet) and all the services that ensure pleasurable visits. It is also the only Riviera golf club displaying a permanent collection of contemporary sculptures, with a score of original works dotted around

the course. A verdant oasis a short distance from the sea, overlooked by the Estérel hills, the club cultivates excellence of the highest order. The ideal venue for bringing participants and guests together after the competition for a gastronomic gala dinner.*



*Réservations : Tél. 04 92 97 49 49

Célébrez le printemps
aux Domaines de Saint-Andréol Golf & Spa resort

Parcours 18 trous - Par 72 de 5883 mètres

Green fee 18 trous à 78€
et délasser vous au Spa pour 1€ de plus!
(accès au Spa pour vous ou votre accompagnant non golfeur)

réservation par téléphone au 04 94 51 89 89
par e-mail à accueil.golf@st-andreol.com
en ligne sur www.st-andreol.com

4300, route de Bagnols en Forêt 83920 - La Motte en Provence
8 min de la sortie 36 L'Ecluy / Saint-Tropez - Autoroute A8

PORTRAIT | PROFILE

ALEXANDER LÉVY A REJOINT BARBOSSI

Alexander Lévy has joined Barbossi

Grand espoir et figure de proue du golf tricolore, Alexander Lévy a choisi le Riviera Golf de Barbossi comme nouveau club, dont il porte désormais les couleurs. Son arrivée symbolise la volonté du golf de Barbossi, dirigée par Sébastien Sergent, d'accentuer le volet sportif du site. Formé au golf de Frégate, à Saint-Cyr, dans le Var, l'actuel numéro 1 français va désormais accompagner le rayonnement de Barbossi.

The figurehead of French golf, Alexander Lévy, has chosen the Riviera Golf de Barbossi as his new club and henceforth wears its colours. His arrival symbolises the intention of the club run by

Sébastien Sergent to grow its sporting credentials; France's number one golfer, who trained on the Frégate course in Saint-Cyr (Var), will partner Barbossi in expanding its reputation.

